

Lanza programa de apoyo a estudiantes de la región

Los beneficiados son de las comunidades atacameñas de Talabre, Peine, Camar y Socaire.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

Son cerca de 200 los estudiantes los que serán beneficiados con el Programa de Educación Escondida | BHP y que provienen de las comunidades atacameñas de Talabre, Peine, Camar y Socaire.

Este programa busca fortalecer el aprendizaje y desarrollo académico de los estudiantes de enseñanza básica, media y universitarios pertenecientes a las comunidades del borde sur del Salar de Atacama.

Es así que los estudiantes podrán participar en tutorías de apoyo en la comprensión lectora y matemáticas, talleres de apoyo educativo multidisciplinario basados en la metodología STEM (ciencia, tecnología, matemática), sesiones de acompañamiento de inserción laboral, realización de proyectos comunitarios, participación en Feria Vocacional y talleres de Parentalidad Positiva para los padres y adultos responsables, las que se re-



SERÁN CERCA DE 200 ESTUDIANTES DEL INTERIOR DE LA REGIÓN LOS BENEFICIADOS.

alizarán durante el segundo semestre de 2024.

Cabe destacar que este programa lo implementa la Fundación Juventud Emprendedora y desde el 2017 ha estado en la zona beneficiando a más de mil familias.

“Estamos convencidos de que la formación integral de las personas es un

factor clave para su crecimiento y cumplimiento de sus proyectos de vida. (...) Nos enfocamos en acompañar a las y los estudiantes en cada etapa de su vida académica. En conjunto con nuestros socios y las comunidades atacameñas, nos ha permitido aportar para que estos jóvenes se transformen en

agentes activos de la construcción de su futuro”, dijo Gabriela Merino, directora ejecutiva de la Fundación Juventud Emprendedora.

Además, en el inicio del programa, se entregaron 145 becas económicas complementarias para los estudiantes de las comunidades de Camar, Talabre y

Socaire con mejor rendimiento académico.

“Queremos felicitar a los estudiantes becados y a sus familias por el esfuerzo y la convicción que hay detrás de cada hogar. Sabemos que permanecer dentro del sistema escolar en comunidades alejadas representa un gran desafío, y qué mejor que

tener esta instancia para reconocer su esfuerzo y logros académicos. Esperamos que esta beca pueda motivarlos a seguir por este camino de aprendizaje”, señaló Juan Cristóbal Marshall, vicepresidente de Asuntos Corporativos de Escondida | BHP.

Otro eje del programa es el acompañamiento para la realización y ejecución de proyectos socioculturales que aporten a la comunidad y uno de los proyectos que apoyaron fue la elaboración del recetario “Patrimonio Gastronómico de Peine”, realizado por Shecid Zamora y la edición digital de “Relatos a los pies de Lausa y Tumisa”, una recopilación de cuentos ancestrales realizada por Suyay Cruz, que rescata la cultura Likanan-tai.

“Incluye algunas historias graciosas y otras más tristes, pero todas invitan a reflexionar sobre los componentes que habitan en nuestro territorio, que es de vital importancia que nuestra juventud lo sepa”, comentó Suyay Cruz. 🌟